



Kiel, 23. August 2013

Nr. 181 /2013

Ralf Stegner:

Danke, Rolf Beck!

Das Schleswig-Holstein Musik-Festival geht am kommenden Sonntag zu Ende und mit dieser Spielzeit endet auch die Leitung des langjährigen Intendanten Rolf Beck. Dazu erklärt der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion, Dr. Ralf Stegner:

Unser Dank und unsere Anerkennung gilt Rolf Beck für seine große Leistung für die Kultur im allgemeinen und das Schleswig-Holstein Musik-Festival im Besonderen. Als künstlerischer Leiter gemeinsam mit Christoph Eschenbach (1999 – 2002) und danach alleinverantwortlich als Intendant hat Rolf Beck das SHMF zu einem der bedeutendsten Musik-Ereignisse Europas weiterentwickelt. Mit der Gründung der Chorakademie 2002 schuf er einen allseits anerkannten Klangkörper, der die Orchesterakademie und die Meisterkurse auf wunderbare Weise ergänzt. Mit der Übernahme von Jazz-Baltica unter das Dach des SHMF erweiterte er den musikalischen Radius des Festivals und sorgte so dafür, dass ein größeres Publikum angesprochen wird. Eine besondere Bedeutung hat für ihn die musikalische Nachwuchsarbeit, die nicht nur von den jungen Musikern, sondern auch vom Publikum geschätzt wird.

Rolf Beck wird weiter als Chor- und Orchesterleiter tätig bleiben; dafür wünschen wir ihm alles Gute. Wir freuen uns auf die musikalischen Erlebnisse, wenn er mit seinen Musikern und Sängern auf die Bühne tritt.

Schleswig-Holstein hat Rolf Beck viel zu verdanken!

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de